

De retour à Londres le même jour, M. Clark s'entretiendra de la situation dans le Golfe avec le très honorable Douglas Hurd, secrétaire d'État aux Affaires étrangères et du Commonwealth. Les deux ministres s'attarderont surtout à la crise du Golfe, mais ils auront aussi un échange de vues sur l'évolution de la situation dans les États baltes et sur les relations transatlantiques actuelles.

Le mardi 19 février, le Ministre se rendra à Stockholm pour une rencontre conjointe avec ses homologues de la Suède, de la Norvège et de la Finlande, à laquelle assisteront aussi des hauts représentants du Danemark et de l'Islande. Les discussions porteront surtout sur les impératifs du maintien de la paix dans le Golfe une fois les hostilités terminées, et sur d'autres questions relatives au Moyen-Orient. La tenue d'un sommet pour discuter du contrôle des exportations d'armements et d'engins de guerre, la situation dans les États baltes, les derniers événements en Afrique australe et la proposition canadienne concernant la création d'un Conseil de l'Arctique seront également passés en revue.

Le mercredi 20 février, M. Clark reviendra à Londres, où il prononcera devant le Royal Institute of International Affairs, à Chatham House, un important discours sur la perspective canadienne à l'égard du Golfe et sur nos propositions concernant l'après-guerre. Il rencontrera également son envoyé spécial, le sous-ministre adjoint pour l'Afrique et le Moyen-Orient, M. Marc Perron. Celui-ci lui fera rapport des consultations qu'il aura tout juste terminées au Moyen-Orient. Les ambassadeurs du Canada en Jordanie, en Iran, en Égypte et en Israël seront également à Londres ce même jour pour informer M. Clark des derniers développements dans la région.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874